

faits. Cette publication a été accueillie avec un empressement qui témoignait de son opportunité et qui l'a portée en très peu de temps à sa vingt-huitième édition, comprenant jusqu'aujourd'hui un total de 440,000 exemplaires. On y trouve entre autres choses la liste authentique des nombreuses indulgences plénières et partielles accordées à cette dévotion par une longue série de papes.

Chaque dizaine du chapelet ou du Rosaire devant être accompagnée, pour gagner les indulgences, de la méditation d'un des quinze mystères joyeux, douloureux ou glorieux, est précédée de l'énoncé du mystère qui lui correspond, de l'indication du fruit à en retirer et de quelques affections qui, en très peu de mots, mettent à même les fidèles les plus ignorants comme les plus instruits de remplir les conditions nécessaires pour retirer de cette prière, excellente entre toutes, les indulgences qui y sont attachées et les autres avantages spirituels qui y sont renfermés.

On trouve encore dans cet opuscule une antienne et une oraison à St Dominique fondateur du Rosaire ; la prière composée par Léon XIII en l'honneur de St Joseph ; les litanies de la Sainte Vierge, et enfin, chose extrêmement utile, un catéchisme sur le Rosaire comprenant, par demandes et par réponses, tout ce que l'on peut savoir sur cette grande dévotion catholique.

L'édition présentée aujourd'hui au public français est honorée également de la bénédiction spéciale du Saint Père et revêtue de l'approbation d'un grand nombre d'évêques dont plusieurs, entre autres Monseigneur Gay, ont voulu l'encourager par des lettres vraiment flatteuses.

Nous accusons réception du " Rapport sur les Archives Canadiennes " par M. Douglas Brymner, archiviste, années 1889. Nos remerciements pour l'envoi d'un exemplaire.

Nos remerciements pour l'envoi d'un exemplaire du Rapport du Dr A. Vaillé, sur les asiles d'aliénés de la Province de Québec.

#### PETITE CHRONIQUE

M. l'abbé Thibaudier a été nommé vicaire général de Mgr de Nicolet, et remplira en même temps les fonctions de procureur de l'Evêché ; M. l'abbé Marchand, curé de Gentilly ; M. A. Gouin, curé d'office à la Cathédrale ; M. Roy, chapelain des Sœurs de l'Assomption ; M. A. Côté, curé de S. Pie ; M. Dubois, vicaire à la Baie du-Febvre, et M. Cardin, vicaire à Gentilly.

La réouverture solennelle des classes du soir, à Québec, a eu lieu le 3 du mois courant, à 8 heures, sous la présidence de S. E. le Cardinal Taschereau.

Mgr Sabatucci vient d'être nommé délégué apostolique auprès du gouvernement des Etats-Unis de Colombie.